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《 》一般質問者一覧
（ ）平成 年 月定例会17 12

【 】12 14月 日（水）

田 中 徳 寿 議員1.
①財政問題

★市税増収対策

★市税収納対策

★経費節減対策

★繰出金について

★特別会計の繰上充用について

★資本費平準化債の導入（一般会計）

②個人情報保護条例

★災害時における個人情報保護条例とのかかわりについて

★陳情等の政治活動についての個人情報保護条例とのかかわりに

ついて

浅 野 敏 江 議員2.
①行財政改革について

★新行財政改革推進の具体策

★事業の仕分けについて

②教育環境について

★浦戸小・中併設校の現在の状況

★総合学習のあり方

③道路の安全対策について

★中央分離帯における視覚の確保

伊 勢 由 典 議員3.
①塩釜港航路の国直轄の水深９ｍ浚渫について

★塩竈市の国と県への働きかけについて

②越の浦春日線の市道４キロ区間の県道認定と今後について

★宮城県に対する塩竈市の今後の働きかけについて

③障害者自立支援法成立に伴う課題と今後について

★障害者自立支援法と１割負担に伴う影響について

★塩竈市が施行するための準備状況について

★市内の障害者団体への市の説明について

④伊保石地区の環境整備について
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★伊保石地区の道路と側溝整備について

⑤市内小中学校の修理修繕計画について

★小中学校施設補修５ヵ年計画と債務負担行為のその後の検討と市

の対応について

★月見ヶ丘小学校の２号、３号校舎の廊下と教室タイル破損など修

繕について

【 】12 15月 日（木）

志子田 吉 晃 議員4.
①塩竈再生委員会について

★これまでの活動の経緯

★１２月最終提言の主な項目と内容

★提言に対するこれからの対応

②市立病院事業について

★再生緊急プランの進捗

★地方公営企業法の全部適用

③交通事業について

★経営健全化計画とその進捗

★新造船の運航体制

④市中心部のまちづくりについて

★海辺の賑わい地区

★中心商店街の活性化

★北浜造船地区港奧部の再開発

⑤越の浦春日線について

★４５号線アクセスの今後の見通し

⑥経費削減対策について

★入札制度の改善と落札率の見通し

★電気使用料の削減対策

東海林 京 子 議員5.
①まちづくりについて

★海辺の賑わい地区のまちづくりは予定どおり進行中か

（ 、 、 ） 、★塩釜のお宝 勝画楼 亀井邸 その他 の歴史的文化遺産の修復

保存等について

★塩竈市に観光客を呼び込み、人口をふやす施策の早期実現を

★街を美しく、バリアフリーの道路をふやすこと
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②税について

★滞納整理の成果と今後の取り組み方について

★一律減税廃止等サラリーマン増税によって本市の増税分の見込み

は期待できるのか

③市立病院問題

★医師確保の状況について

★看護師の大量退職について

★新型インフルエンザへの予防対策について

④駐輪場付近の放置自転車処理について

★放置防止対策について

⑤新設道路に横断歩道白線を

★梅ヶ丘入り口とブライトヒルズ町内会を結ぶ地点に横断歩道の

設置を

⑥街路灯設置について

★通学路、石田川沿いから千賀の台へ通過する道路へ街路灯の

設置を

今 野 恭 一 議員6.
①安全に暮らせるまちづくりについて

★災害に強い都市基盤の形成について

★消防・防災体制の充実について

②安らぎの生活を支えるまちづくり

★子育て支援について

★高齢者支援について

③ともに学びともに歩む、市民が輝くまちづくり

★「生きる力」を育てる学校教育の充実について

★生涯学習・社会教育の推進について

④自然と共生するまちづくり

★緑の保全・緑化の推進について

⑤歴史と文化を生かしたまちづくり

★塩竈神社の門前町について

【 】12 16月 日（金）

佐 藤 貞 夫 議員7.
①水産振興について

★近海生マグロ取り扱い日本一の今後の対応について
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・ひがしものマグロの今後の対応と取り扱いについて

・漁港背後地の県有地払い下げによる全水加工連進出に伴う加工

処理工場の現況について

・近海生マグロ水揚げと取り扱いを祈願し端午の節句の時期に

鯉のぼりと鮪のぼりを大空に舞うように考えてはどうか

・水産加工関係に携わる外国人数の推移と犯罪関係は

・魚市場水揚げ手数料を軽減してはどうか

②財政再建問題と見通しについて

★平成１８年度の予算編成の具体的方針について

★基金取り崩し、財政硬直化を示す経常収支比率の見通しと歳入確

保の努力目標の具体的取り組み

★来年度の地方交付税と臨時財政対策債の見通しについて

★各部予算枠配分方式は今後も続けるのか

★行財政改革推進の改善項目の取り扱いの強化について

★各会計の繰出金の基準について

③広域行政の拡大拡充と合併への取り組みについて

★現状の広域行政課題から拡大拡充する考えは

★二市三町の合併の考え方、温度差を埋められるのか

④浦戸の振興について

★観光誘致への取り組み

★ノリ、カキ、アサリ等の生産拡大、販路拡大の取り組みと各港の

整備の現況について

⑤リサイクル、省エネ環境問題について

★バイオディーゼル燃料の事業化について

小 野 絹 子 議員8.
①介護保険について

★１０月から実施された保険はずしの影響と対応について

★障害者控除対象者認定について

②賑わい地区について

★グランドデザインで描いた土地活用と大手地権者の仮換地につい

て

★大型店規制の福島県まちづくり条例制定についての市長の見解は

③建築確認について

★建築確認における市の対応について

④アスベスト対策について

★実態把握、相談窓口の状況、アスベスト除去に関する費用等につ

いて
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木 村 吉 雄 議員9.
①市長の政治姿勢について

★市民主体の公的経営のあり方について

★日本一住みたいまち塩釜としての環境美化

②海辺の賑わい地区について

★区画整理事業の進捗状況は

★地区界隈の整備について

★現実的なにぎわいの創造、創出は

③浦戸地区住民本位の施策について

★生活の利便性向上について

★自然防災害対策について

★小学・中学併設校のその後について

④浅海養殖漁業について

★現状と振興策について

★漁港整備計画の現状は

★湾内の清掃と汚濁防止について


